
   

 

 
 
 
 

Comité Directeur du 22 février 2025 à Entzheim 
 
 
Présidence :  
Michel Aucourt 
Présents :  
Marc Hoog - Roland Mehn - André Hahn - Hakim Bouhabila – Jacky Humler - Vincent Milliet 
- Huguette Ueberschlag (visio) - François Marcadé– Lionel Grunenwald (visio) – Christophe 
Guyot – Fabienne Fleith - Anthony Hernu (visio) - Pascal Fritz (visio) – Dominique Lihrmann 
– Stéphanie Lapaglia 
Excusés :  Claude Arnold - Malik Bouacida - Richard Godié– Jean Luc Kleinman 
Participent : Christophe Carbiener (Directeur) – Fabien Gensbittel (Directeur Adjoint) - 
Sébastien Ebert  
 
Début de réunion : 09h00 
 
Le Comité Directeur remercie le club du FC Entzheim et son Président Franck Zimmerlin 
pour leur accueil 
 
Le Comité Directeur présente ses condoléances à la famille et aux proches de Hervé 
Enderlin, arbitre de District disparu subitement à l’âge de 36 ans 
 

1. Informations du Président et du Président délégué 
 

• Approbation du PV de la réunion du 25 janvier 2025 à l’unanimité 
 

• Visite de la délégation alsacienne au District de Lyon et du Rhône les 24 et 25 
février 2025 

 
Le Président présente au Comité Directeur les attentes de notre visite au District de Lyon et 
du Rhône. 
Il remercie d’ores et déjà Arsène Meyer, le Président du District, et Anne-Lise Richard, la 
Directrice, pour leur accueil et pour la richesse des échanges que l’on aura. 
Plusieurs sujets vont être abordés dont les compétitions, les finances, la formation, la gestion 
de l’équipe technique, … 
Ce déplacement s’inscrit dans la volonté de réformer le modèle de fonctionnement de notre 
District en regardant ce qui se passe ailleurs et en s’inspirant des bonnes pratiques. 
 

• Proposition de modifications réglementaires 
 
Le Président délégué présente les propositions de modification réglementaire. 
Le Comité Directeur valide les modifications réglementaires qui seront présentées au vote de 
la prochaine Assemblée Générale 
 

• Retour sur les réunions des compétitions féminines 
 
Marc Hoog revient sur les 2 réunions qui ont été particulièrement réussies et suivies. 
Un sondage a été lancée pour évaluer les attentes des clubs. Près de 80% des clubs sondés 
ont répondu ce qui démontre la volonté des clubs de faire évoluer la pratique. 
Une synthèse va leur être envoyée. 
 
 
 



• Point APS 
 
Le Président délégué fait un retour des échanges avec la Présidente de l’APS Annick 
Tischmacher. 
Le Comité Directeur va proposer à Annick Tischmacher d’intervenir lors d’une prochaine 
réunion. Par ailleurs, il assure l’APS de son soutien et l’encourage à entreprendre des réformes 
nécessaires à la poursuite d’activité de ce service unique et utile aux dirigeants du football 
alsacien. 
 

• Présentation des orientations du Groupe de Travail Finances 
 
Le Président délégué a fait une étude des statuts financiers et présente une synthèse des 
tarifs disciplinaires. 
Le District doit sortir d’une forme d’immobilisme et doit se réformer pour relever les défis du 
futur. Le Groupe de Travail proposera des pistes pour augmenter les ressources de l’instance 
sans mettre en difficulté nos clubs. 
 

2. Informations du Secrétaire Général 
 

• Validation orientations du Groupe de Travail « Incivilités et Discriminations » 
 
Ce travail s’inscrit dans l’axe n°4 du projet du DAF 
Le Secrétaire général fait un retour sur la première réunion du Groupe de Travail et remercie 
les participants pour la qualité des échanges et des idées. 
Le GT se réunira encore en mars pour finaliser les propositions qui seront présentées au 
Comité Directeur pour validation. 
Le Comité Directeur valide la feuille de route présentée par le Secrétaire Général 
 

• Point d’avancement du recrutement des délégués 
 
Le Secrétaire Général fait un point sur les candidatures déjà reçues. Il précise que l’offre est 
toujours ouverte pour agrandir la commission des délégués du District. 
 

3. Information administrative 
 

• Point d’avancement de l’analyse de faisabilité du futur siège du DAF 
 
Le Directeur fait un point d’avancement des discussions et rencontres en cours pour 
déterminer la faisabilité du projet et l’identification de lieux d’accueil. 
 

• Point d'avancement projet CEA Transfrontalier Euro 2025 
 
Le Directeur présente le projet de tournoi Transfrontalier Suisse, Allemand et Français du 29 
mai 2025 en lien avec l’Euro 2025. 
 

4. Demande de club 

 
• Entente Battenheim - Bantzenheim :  

 
Le Comité Directeur applique la réglementation en vigueur qui indique qu’une entente ne peut 
pas être modifiée en cours de saison. A ce titre, les équipes constituantes de cette entente 
devront poursuivre la saison dans les mêmes dispositions. 
Le Comité Directeur appelle les 2 clubs à plus de retenue et précise que si de fausses 
allégations se poursuivent à l’égard des salariés du District, des poursuites judiciaires 
pourraient être engagées. 

 



5. Divers 
 

• Retour réunion Collectif Strasbourgeois 
 
Roland Mehn fait un retour sur la réunion avec le collectif des clubs strasbourgeois. Le 
Comité Directeur remercie les clubs pour leur écoute et pour la qualité des échanges qui se 
poursuivront dans le seul intérêt du football strasbourgeois. 
 

• Journée nationale des bénévoles (François) 
 
Concernant l’invitation à la journée nationale des bénévoles, 36 bénévoles du football 
alsacien vont être désignés. Le Comité Directeur désigne Roland Mehn comme chef de 
délégation. 
Considérant le début des activités à 16h à Paris, le Comité Directeur valide un départ le 
samedi matin des bénévoles. 
 

• Réunion commission Groupement (Christophe G.) 
 
Christophe Guyot fait un retour de la Commission Groupement, Fusion et Création de club. Il 
souligne la qualité du travail du Président de la commission Sébastien Sermonne. 
 
Les inactivités partielles en hausse sont à souligner. 
Sans compter les inactivités, nous remarquons une augmentation de 2 clubs. 
Il est à noter une stabilisation de la structure des clubs. 
Concernant la création de clubs, il est à noter une dynamique plus importante dans les 
zones urbaines. Les zones rurales ne créent pas plus de clubs mais consolident plus. 
 

• Synthèse bilan mi saison CDD67+68 (Fabienne) 
 
Fabienne Fleith présente une synthèse à mi-saison de l’activité des antennes 67 et 68 de la 
commission de discipline. 
 
 

6. Agenda 
 
Lundi 24 février 2025 – Mardi 25 février 2025 
 Visite d’une délégation alsacienne au District de Lyon et du Rhône 
 
Mercredi 26 février 2025 19h00 
 Remise des Labels – Musée Wurth à Erstein 
 
Lundi 10 mars 2025 à 18h30 
 Réunion du Bureau en visio 
 
Mardi 11 mars 2025 – Mercredi 12 mars 2025 
 Séminaire des Directeurs et Directrices de District à la FFF 
 
Lundi 17 mars 2025 à 19h00 
 Tirage Coupe d’Alsace - Intermarché Sélestat 
 
Samedi 22 mars 2025 à 9h00 
 Réunion du Comité Directeur en visio 

 
Fin de la réunion à 12h30 
 
                Le Président          Le Secrétaire Général, 
                Michel Aucourt                 Jacky Humler 
   


